

2学期後半は学校行事がたくさんあり、地域の方々やゲストティーチャーがたくさん来校してくださいました。どの行事を見ても、金津らしさが溢れる活動でした。2学期も残りわずかですが、3学期も子どもたちが笑顔になる行事がまだまだ続きます。

お箏体験

4・5・6年生が横山区の榎原先生、細川先生、朝日先生にお箏の体験をさせていただきました。最初に「荒城の月」や「もみじ」など日本文化あふれる曲を演奏してくださり、普段聴くことのできないお箏の音色が音楽室に響いていました。

11/13 (木) 4年生

初体験のお箏でしたが、3グループに分かれて先生に丁寧に教えていただき、最後には一人ずつ「さくら」を演奏することができます。



11/14 (金) 5・6年生

4年生の時に体験していたので、思い出すとすんなり弾けていました。最後の「さくら」の演奏も全員じょうずに仕上りました。



切り絵教室

11/18 (火)

6年生が卒業制作の一つである切り絵を、森先生に指導をお願いし作成しました。車や花、そして来年の干支の午など、様々な図案の中から自分で選び、取り組みました。

切り絵用カッターの力加減が難しく、真剣に刃先を見ながら仕上げていきました。また一つ思い出の作品ができあがりました。



11/21 (金)

4年生が県立看護大学の桶作先生を講師にお迎えし、いのちの誕生や家族の在り方、多様性についてお話しをしてくださいました。成長するにつれて体の変化だけが起きるのではなく、心も変化していきます。「男の子だから○○、女の子だから○○という考えにとらわれず、自分らしく生きる」という話に子どもたちは真剣な表情で聞き入っていました。



さつまいもパーティー

12/2(火)

1・2年生、そよかぜ学級の子どもたちが、畠の先生 西東さんに感謝の気持ちを伝えるパーティーを開きました。子ども達は、西東さんと一緒にじゃんけんをしたり、さつまいもクイズをしたり楽しい時間を過ごしました。そしてみんなで作ったさつまいも入りの蒸しパンをプレゼントしました。

西東さん、ありがとうございました。



学校の消火栓を知ろう

12/8(月)

3年生社会科で、上田名区の奥野さんに学校のプール横にある消火栓の説明と、もし学校で火事がおこったらなどのお話しをしていただきました。消火栓の蓋を開けバルブをひねり、実際に水が出た時は「でたー！」と歓声が上がっていました。最後に奥野さんは「家族にも今日の話ををして日頃から火事には気をくださいね」と話してくださいました。



6年生キャリア教育 いろいろな職種の方が来校してくださいました



11/17(月)・27(木)

株TANIDA 谷田恒平さん

現在のお仕事に就いた経緯や、子どもの頃の夢などについて、ご自分の経験されたことをもとにいろいろな場面を紹介してくださいました。谷田さんは来年から研究したかったことを実現するため、お仕事をしながら大学院にも通われるそうです。



12/1(月)

犬の学校 MIKA 赤崎美香さん

警察犬マーブルも一緒に授業に参加してくれました。6年生は初めて見る警察犬に少し興奮気味にマーブルを撫でていました。



赤崎さんの犬に接するお姿は毅然としたり、可愛がったりと警察犬を育てる苦労がよくわかる授業でした。

12/10(水)

金沢森林組合河北支所 高野恭一さん

普段あまり目にすることのない林業のお仕事について、たくさんお話を聞かせてくださいました。石川県の土地の 60%は緑豊かな森林だそうです。その森林を管理し、未来につながる樹木を育していくお仕事がわかる授業でした。



12/17(水)

かなざわ動物総合医療センター

院長 田村兼人さん

動物たちから得られる「命の形」や「命とは」を優しく丁寧に話してくださいました。「動物を飼うということは、命を預かるという意識をもって育てる」6年生の心にとても響いたのではないかでしょうか。

